





La Obra Social "la Caixa" y El Xiprer-Caritas firman un convenio de colaboración para los dos próximos años

Con pocos días de diferencia, Francesc Cantó, director del Área de Negocio de "la Caixa" en el Vallès Oriental Sud-Granollers, ha llevado a cabo en Granollers la firma de dos convenios de colaboración. La semana pasada dábamos cuenta del acuerdo alcanzado con Gran Centre en relación a la gestión de la tarjeta comercial de esta entidad y ayer jueves por la tarde, firmaba un acuerdo de carácter social con los responsables de Caritas de la Parroquia Sant Esteve que se ha de centrar en una ayuda concreta para El Xiprer. En este caso se trata de una propuesta que hace "la Caixa" a nivel de toda España y que se inicia con un nueva línea destinada a colaborar con las organizaciones sociales que ofrecen recursos de vivienda a personas que se encuentran en procesos de inclusión social y que forman parte de colectivos socialmente vulnerables. Entre los 72 proyectos elegidos y a los que "la Caixa" destina 3,6 millones de euros, está el del Xiprer de Caritas de Granollers que dirige Mercè Riera desde su fundación ahora hace 10 años.

En total, El Xiprer cuenta actualmente con seis pisos de acogida en Granollers y alrededores, en los que hay personas (hombres, mujeres y niños) que necesitan una atención especial en este ámbito. La ayuda para estos dos años de colaboración (16.900 euros), que recibirá el Xiprer de Caritas de la Parroquia Sant Esteve impulsará la adecuación y mejora de las instalaciones de los pisos de acogida y la adquisición de nuevo material, firmando el convenio junto con **Francesc Cantó** de "la Caixa", el rector de la Parroquia de Sant Esteve, **Francesc Pardo**. El acto, que tuvo lugar en El Xiprer, contó con la asistencia también de **Àlex Brunet**, director de l'oficina de "la Caixa" de la Plaça de la Corona y de **Mercè Riera**, que agradeció en nombre de los usuarios la ayuda recibida. **RdV**

Una fuga de gas deja sin energia a buena parte del centro de la ciudad el pasado jueves

El olor a gas en el punto en el que confluyen la Avinguda del Parc y la calle Josep Umbert hizo que hacia las diez de la mañana del pasado jueves, día de mercado, se personasen y concentrasen en el lugar en pocos minutos todos servicios que han de intervenir, siguiendo el protocolo de actuación, un escape de estas características: Operarios de Gas Natural, Policía local, bomberos, asistencia sanitaria, Protección Civil... La diferencia en relación a otras fugas que ha habido en otras ocasiones en la ciudad es que esta no era objeto, de ninguna avería causada por ninguna máquina, ya que no había obras ni se realizaban otros trabajos en la calle.

Después de acordonar la zona (en ningún momento se cerró el tráfico en la Avinguda del Parc) y cortar el gas en una amplia zona de la ciudad comprendida entre las calles Condestable de Portugal al sur, y Enginyers al norte, Anselm Clavè al este, y vía del tren al oeste, que afectó a centenares de personas y muy especialmente al gremio de restauración, se desalojó a los vecinos del bloque que hace esquina entre las dos calles, impidiendo el paso de la gente por la calle Josep Umbert. Una vez visto que no había riesgo para las personas, hacia las doce y media se retiraron los medios que habían llegado horas antes, quedando trabajando en una zanja que abrieron a la entrada del bloque, los operarios de Gas Natural a la búsqueda de un escape que daban por localizada (por lo que respecta a la zona concreta. Situada en un perímetro de cuatro metros). El punto exacto de la fuga, se produjo en Josep Umbert delante de la oficina del RACC. Y la causa el empalme de la tuberia general de la Avenida del Parc con la de Josep Umbert. El origen de la fuga, un mal empalme que necesitó de varios días de pérdida antes de percibirse en la vía pública. De hecho, fue el propio Gas Natural quién dió aviso a la Policía de la incidencia. A las cinco de la tarde, por fín se dió con la fuga tras levantar parte de la acera. RdV

2on Aniversari

Julian Cuesta Salvador

La seva esposa, fills, familia i companys de Perruqueria Julian, tots t'estimarem sempre.

I comuniquen la missa que en la seva memòria es celebrarà el diumente 21 d'octubre a les 9h. del matí a la Parròquia de Sant Sadurní de Montornès del Vallès.

Montornès del Vallès, Octubre de 2007

Per què t'he de tenir fora dels meus pensaments?
Tant sols perquè ets fora de la meva vista?
No som tant lluny l'un de l'altre.
Al final del camí tornaré a trobar el teu cor,
i tornaré a sentir la teva tendresa.

Eixugo les meves llàgrimes i com que t'estimo no ploro més.

El que érem l'un per l'altre ho seguim sent. A casa t'anomenem com sempre PARE.

Quan enraonem de tu no utilitzem un to diferent,

ni una expressió solemne, ni trista, et seguim dient PARE. Somric amb els ulls plens de llàgrimes mirant els nostres fills, i penso en tu.

Segueixo fent allò que els dos havíem començat junts. Tu ja ho veus...

Mo Angels